

Medienmitteilung.

Zürich, 26. Januar 2023.

SIX erteilt Cyberlink grünes Licht für das Secure Swiss Finance Network (SSFN).

Die Cyberlink AG ist ab sofort zugelassener Provider für das Secure Swiss Finance Network (SSFN). Die von der SNB und SIX lancierte zentrale Kommunikationsplattform für den Schweizer Finanzmarkt basiert auf SCiON, einer an der ETH Zürich entwickelten hochsicheren Netzwerktechnologie. Cyberlink verstärkt damit als Corporate Network und Internet-Provider die SCiON-Netzwerk-Allianz und ermöglicht Schweizer Finanzdienstleistern die Anbindung an das SSFN.



Der Zeitpunkt könnte nicht besser sein. SIX hat erst im Dezember 2022 die Ablösung des Finance IPNet durch SSFN bekanntgegeben. Die sichere Datenkommunikation der SIX-Applikationen soll ab September 2024 über das SSFN erfolgen. «Als Cyberlink freuen wir uns darüber, unseren guten Namen im Connectivity-Bereich auch in neue Marktsegmente zu tragen», sagt Thomas Knüsel, CEO bei Cyberlink. «Per sofort dürfen sich Finanzdienstleister, welche heute über das Finance IPNet oder über das Internet mit SIX kommunizieren, an Cyberlink wenden, um gemeinsam eine Standortbestimmung durchzuführen und den Wechsel auf das SSFN zu prüfen, zu koordinieren und umzusetzen.»

Die von SIX empfohlene Zwei-Vendor-Strategie soll allen beteiligten Finanzinstituten hohe Verfügbarkeit und Sicherheit sowie volle Flexibilität und absolute Transparenz bieten. Cyberlink ist bestrebt, dafür mit anderen Providern eng zusammenzuarbeiten, damit das gemeinsame Ziel eines hochsicheren Netzwerks für den Finanzplatz Schweiz Wirklichkeit werden kann. «Mit ihrem Track Record als Corporate Network und Internet-Provider stärkt Cyberlink den SSFN-Netzwerkverbund und sorgt für ein noch robusteres Ökosystem», sagt Fritz Steinmann, Senior Network & Network Security Architect bei SIX.

Sobald Finanzinstitute auf dem SSFN zugelassen sind, ist nebst der Kommunikation mit SIX auch die direkte Kommunikation mit allen anderen Teilnehmenden möglich. Das reduziert nicht nur die Komplexität, sondern auch die Kosten,

da auf separate Standleitungen verzichtet werden kann. «Gerade hier sehen wir ein grosses Potenzial, den Finanzinstituten nebst erhöhter Sicherheit und besserer Verfügbarkeit auch noch Kostenersparnisse zu ermöglichen», ergänzt Knüsel.

Schon vor ihrem Engagement im SSFN-Verbund war Cyberlink in die Weiterentwicklung der unterliegenden SCiON-Technologie involviert und ermöglichte die Überführung neuester Forschungsergebnisse in eine reale Umgebung. «Cyberlink ist ein wertvoller Partner für die ETH und unterstützt aktiv die Forschung von wichtigen SCiON-Projekten», bestätigt Prof. Adrian Perrig, SCiON-Evangelist an der ETH Zürich.

Über Cyberlink.

Seit 1995 ist die Cyberlink AG unabhängiger Schweizer Managed Service Provider für ICT-Infrastrukturen. Das Serviceportfolio umfasst **Cloud-** und **Connectivity Services** und richtet sich ausschliesslich an Geschäftskunden. Die Cloud-Plattform zählt mit zu den modernsten in der Schweiz und darauf erbrachte Dienstleistungen werden nach dem ISAE-3402-Standard auditiert. Seit zehn Jahren erhält Cyberlink kontinuierlich Bestnoten im jährlichen Bilanz Telekom Rating. In der Kategorie „ISP & Corporate Networks“ befindet sie sich seit 2014 durchgehend in den Top 3 und hat diese 2022 – zum 5. Mal in Folge - gewonnen. Am Hauptsitz in Zürich arbeiten 40 Mitarbeitende und das Unternehmen befindet sich zu 100% im Besitz des Schweizer Managements.

[cyberlink.ch](https://www.cyberlink.ch)

Weitere Informationen finden Sie auf folgenden Kanälen.



Kontakt.

Karin Würzberger
Senior Marketing Manager
Cyberlink AG
+41 44 287 29 92
wuerzberger@cyberlink.ch

Sylvana Zimmermann
Jenni Kommunikation AG
+41 44 388 60 80
sylvana.zimmermann@jeko.com